

三珠中学校
学校便り

礎

ishizue

令和5年6月8日
文：校長 丹沢伸也

早いもので、もう6月に入りました。生徒達は来週15日に予定している地区夏季総体に向けて、部活動の練習に励んでいるところです。前回の便り以降、学校では様々な授業や活動が行われ、また、教育委員会の訪問や地域学校協働本部の立ち上げも行われました。今号では、そんな様子を紹介します。

多様な学びが行われました

安全教育・租税教室・太鼓練習等



6月5日(月)4校時、山梨県警 警備課警察署とJA共済との連携事業によるスケアー・ストリート式交通安全教室を行いました。「スケアー・ストリート」とは、「恐怖を直視させる」という意味で、スタントを通じて事故の衝撃、恐ろしさを視覚的に理解する経験をとおして交通安全意識を高め、自転車走行のルール・マナーの向上を図ることを目的に実施します。この日は、東京から来たスタントマンの皆さんが、自転車や車を使って、実際に起きた交通事故の事例をその場で

再現し実演してくれました。自転車同士、自転車と車、自転車と歩行者と、様々な場面でのような事故が起きたのかを再現してくれ、さらに、もし自分が当事者だったとしたら、どのように行動をすればよいか考えさせてくれました。今日の交通安全教室には、本校の生徒に加え、保護者の方や上野小学校の6年生も参加しました。実際にスタントマンが交通事故を再現する様子を見る様子は初めてだったため、事故がおきることがわかっていても、衝撃の強さに生徒も驚いたようでした。今日の学習を通して、改めて交通事故の恐ろしさを知り、自分がどういった行動を取ればいいのか、そんなことを考える機会となればよいと思います。

税について学びました

3年租税教室

6月5日(月)5時間目、賦課税事務所の職員の方を講師に招き、租税教室が行われました。「知っておきたい税の話」をテーマに、自分たちの生活と税金がどのように関係しているのか、また、全員が納得できる公平な税金の集め方はどういうものか、などについて



希珠太鼓取組開始

3年総合学習

5月31日(水)から、3年生は希珠太鼓の練習が始まりました。地域の歌舞伎の音を取り入れた三升歌舞伎太鼓の皆様にご協力頂き、太鼓をお借りし指導もお願いし、取組を進め、9月の希珠祭のオープニングで披露をします。しばらくは、太鼓を使わずにリズムの練習を学校で取り組みますが、この日、1回目の練習を行いました。難しくなりましたが、「楽しい！」という感想も聞かれました。

て学習しました。私たちの生活を支える税について学ぶ、貴重な時間となりました。

通学路清掃を行いました

環境美化の取組



5月31日(水)に生徒会活動の奉仕活動の一つ、通学路清掃を行いました。生徒は登校しながら、通学路に落ちているゴミを拾い集め、環境委員会がそれをまとめて廃棄しました。さまざまな活動ではあると思いますが、少しでも地域の美化活動に貢献できればと考えます。

た。三珠中で長い歴史があるこの取組ですが、練習を積み重ね、希珠祭の本番では、素晴らしい発表ができるよう取り組んでいきます。

地域学校協働本部発足

地域と連携した学校づくり



5月29日(月)夜、地域学校協働本部設立に向けた総会が三珠中学校ランクルームで行われました。地域学校協働本部の設置は、町の教育施策の一つでもあることから、教育委員会教育長の 渡井 渡 様にも参加いただき、協働本部設置の経緯や趣旨についてお話しいただきました。地域学校協働本部活動は、学校と地域がパートナーとして、地域の方が学校の教育活動に参加していただく、そして子どもや学校を中心とした地域作りを進めるねらいで行われ、地域学校協働本部は、学校と地域の間に入っていただく組織となります。活動は3つの小中学校それぞれで進めま

5月30日(火)午後、教育委員会の皆さんが学校を訪問されました。職員と面談を行った後、校舎を巡回しながら授業を参観していただきました。委員の皆さんからは、生徒は大変落ち着いた様子で、前向きに学習に取り組んでいる、生徒と先生達の間で良い関係ができていて、といった感想をいただきました。

夏季総体に向けて

取り組んでいます

6月1日(木)より夏季総体2週間前となることから、部活動強化週間に入り朝練習が開始しました。強化週間に合わせ、総合文化部の生徒が今年も右のような応援メッセージを作成してくれ、玄関に飾られています。3年生にとっては最後の地区の大会となります。これまでの成果が少しでも発揮できるように、残り1週間、頑張ってください。今年度から地域ス

方々です。
○主任児童委員さん
○公民館長さん
○女性連絡会会長さん
○子どもクラブ指導員さん
(2名)

学校よりお知らせ

【プール監視協力をお願い】
コロナ感染症対策が緩和されたことに伴い、今年度は上野・大塚プール共に夏休み中も解放することとなりました。三珠地区は町民プールのため町の管理になりますが、夏季休業中の児童生徒の使用にあたっては、その監視協力を小中学校の保護者をお願いしています。協力をお願いする方には、後日、日程と共にお知らせしますが、ご協力をお願いいたします。

【ナーシングより雑巾をいただきました】
5月25日(木)、ナーシングの職員と利用している方が来校し、高齢者の方々が手の訓練のために作ったという雑巾を学校に届けてくれました。生徒会執行部の生徒が、受け取りお礼を述べました。ナーシングについては、コロナ禍前は1年生の総合の授業でお邪魔をし交流をしていましたが、ここ数年できていません。今後、再び訪れる機会ができれば、と思います。

